

5G News

Dr. Georg Crippen



Der berühmte Kunsthistoriker Dr. Georg Crippen wohnt ebenfalls auf der Burg, genauer gesagt in zwei Zimmern des Wirtschaftsgebäudes. Was festzustehen scheint, ist, dass diese zwielichtige Person eine Burgchronik schreibt. Allerdings ist man im Unklaren, wie es dazu kam. Die 5 Geschwister jedoch wollen dieses Rätsel lösen.

Tapetenwechsel



Für die 5 Geschwister waren diese Ferien eine willkommene Abwechslung zu ihrem Alltag. Die Burg Zerbach bietet mehr als ein einfaches, ländliches Pfarrhaus. Das ist auch was für Sie! Wenn Sie ihren Alltag satt haben, kommen sie auf die Abenteuerburg um die Tapeten zu wechseln.

Baron Zerbach



Der Titel Baron von Zerbach wird seit Jahrhunderten über die Generationen weitergegeben. Seit jeher sind die Zerbachs die Besitzer der Abenteuerburg (deshalb wird sie auch Burg Zerbach genannt). Das obere Bild zeigt den aktuellen Baron Johannes von Zerbach, das untere Bild zeigt den Baron zur Zeit des französischen Angriffs und das unterste Bild zeigt das Wappen der Zerbachs



Die 5 Geschwister auf dem Weg zur Burg Zerbach

Die 5 Geschwister fahren in die Ferien

Alle Einzelheiten über ihren Aufenthalt auf der Burg Zerbach

Die 5 Geschwister Marianne, Petra, Hans-Georg, Esther und Alexander, die zu der Pfarrersfamilie aus Heidelberg gehören, haben geplant, ihre Ferien auf der Burg Zerbach zu verbringen.

Heute haben die Ferien angefangen. Die berühmten 5 Geschwister haben sich als vorübergehenden Wohnort die idyllische Ferienwohnung auf der mittelalterlichen Burg von Baron J. Zerbach gemietet. Sie haben geplant, ein paar Tage an

diesem historischen Ort zu verbringen. Da ihr Vater, der Pfarrer Dieter B. Kabus, noch zu tun hatte, führen sie bereits mit ihrer Mutter voraus. Nach einer siebenstündigen Autofahrt hatten sie die Burg erreicht. Nach einem Besuch bei Frau Martin, der Frau des örtlichen Kommissars, bei dem sie die Schlüssel abgeholt hatten, führen sie den Hügel hinauf zur Burg. Oben angekommen, lernten sie Dr. Georg Crippen kennen, der ebenfalls auf der Burg wohnte. Dr. Crippen ist ein

berühmter Kunsthistoriker der eine Chronik der Burg schreibt. Allerdings haben die 5 Geschwister schnell festgestellt, dass etwas mit Dr. Crippen nicht stimmen kann. Frau Martin meinte nämlich, dass Dr. Crippen den Baron dazu gedrängt hat die Chronik schreiben zu dürfen und dass er überhaupt keine Bezahlung wollte. Dr. Crippen meinte jedoch, dass der Baron ihn dazu gedrängt hat es zu tun und ihm jeden Preis dafür zahlen würde. Bei so einem grossen

Unterschied der Versionen ist es nur schwer möglich, dass es sich um ein Missverständnis handelt. Ausserdem hat ihn auch der Aufkleber auf dem Auto, mit der Aufschrift «Jesus die einzige Hoffnung für dich», nachdenklich gemacht.

Auch wenn alles sehr verdächtig klingt, weiss man noch nichts Genaues. Die 5 Geschwister haben beschlossen, Morgen der Sache auf die Spur zu gehen.

Quelle: Reporter Filip Leonas

Die Burg Zerbach (Abenteuerburg)

Beschreibung, Geschichte und vieles mehr



Burg Zerbach am Abend

Die Burg Zerbach, auch Abenteuerburg genannt, ist berühmt für ihre abenteuerliche Wirkung. Schon vor Jahrhunderten war dieser Ort Schauplatz für Kriege und Eroberungen.

Schon seit die Abenteuerburg gebaut wurde, gehörte sie dem jeweiligen Baron von Zerbach. Der aktuelle Baron ist Johannes Zerbach. Er hat das Fachwerkhaus in der Vorburg zu einer Ferienwohnung umbauen lassen und vermietet es seitdem. Falls Sie also Abenteuer und Geschichte mögen, ist das das ideale Reiseziel. In der Nähe der Burg befindet sich eine alte Wassermühle, die von einem

kleinen Bach angetrieben wird, der direkt in den nahegelegenen See mündet. Der See eignet sich prima zum Schwimmen oder Rudern und in der Mitte des Sees befindet sich eine schöne, kleine Insel. Die Abenteuerburg thront auf einem Hügel über dem kleinen Städtchen, ist aber leicht über den ebenen Burgweg zu erreichen. Die Burg ist von einem tiefen Burggraben umgeben und kann nur über die original historische Zugbrücke erreicht werden. Die Abenteuerburg besteht aus zwei Teilen, die durch eine Mauer getrennt sind: Der Vorburg und der eigentlichen Burg. In der Vorburg befindet sich neben dem gemütlichen Ferienhaus

auch noch das ehemalige Wirtschaftsgebäude. In der eigentlichen Burg befinden sich die historische Kapelle mit den original Grabsteinen, was für Ahnenforscher interessant sein könnte, zwei Ecktürme mit Schildmauer dazwischen, die Wohnungen der ehemaligen Burgbewohner, der grosser Palas und der historische Rittersaal mit Originaleinrichtung wie Wandteppiche, die grosse Tafel, alte Kronleuchter, historische Ritterrüstungen und der Ahnengalerie der Zerbachs. Ausserdem hat die Burg eine gewaltige Bibliothek mit historischen Manuskripten, Dokumenten und Urkunden - ein Traum für jeden Historiker. Und dann gibt es noch den Bergfried, den grössten Turm auf der Burg, auf dem man eine malerische Aussicht über Städtchen und See hat. Insgesamt ist das, nach der Bewertung der 5 Geschwister, der ideale Aufenthaltsort für die Ferien eines jeden. Egal ob er Abenteuer erleben oder sich entspannen will, ob er gern Sport macht oder lieber den Tag in der Bibliothek verbringt, es ist für jeden etwas dabei.

Die Abenteuerburg wurde Mitte des 13. Jahrhunderts gebaut. Anfangs des 17. Jahrhunderts wurde sie von den Franzosen erobert und ausgeplündert und

Ende des 17. Jahrhunderts wurde sie von dem Nachkommen des damaligen Baron Zerbachs wieder zurück erobert. Anfang des 20. Jahrhunderts wurde sie dann renoviert. Man achtete aber strengstens darauf, dass nichts Historisches zerstört wurde, sondern man wechselte nur das aus, was sonst eingestürzt wäre.

Quelle: Interview mit Esther und Baron Zerbach



Der Rittersaal



Aussicht von der Mauer

Das sind die 5 Geschwister



Die 5 Geschwister aus Heidelberg sind Marianne, die gerne liest, Petra, die Pflanzen und Tiere mag, Hans-Georg, den alles interessiert was mit Technik und Elektronik zu tun hat, Esther, die alte Burgen und Schlösser mag und Alexander, der gerne Witze macht. Die Fünf sind ein perfektes Team, das gerne Abenteuer erlebt.

Für Tierliebhaber



Die 5 Geschwister sind unter anderem stolze Besitzer einer schlaun Deutschen Dogge, namens Ostara. Sie ist ein treues und freundliches Tier und hat den 5 Geschwistern manchmal sogar das Leben gerettet. «Deutsche Doggen eignen sich sehr gut als Familienhund», so Petra.



Die neue Super-Limonade «Lemone»! Empfehlung der 5 Geschwister.